

## concurso de lectura

*La voz de los niños de La Araucanía es la manera en que la Fundación celebra sus 18 años de existencia.*

*Editado por NCA*



Con el objetivo de celebrar sus 18 años de existencia, la Fundación AraucaníAprende abrió la convocatoria al concurso de lectura La voz de los niños de La Araucanía, dirigido a todos los alumnos de establecimientos municipales, particulares y particulares subvencionados, urbanos y rurales de toda la región, quienes podrán participar en la categoría tercero-cuarto básico y quinto-sexto básico.

En una primera etapa y a través de una invitación directa que se realizará por mail a los establecimientos educacionales, éstos deberán inscribirse para, en una segunda etapa (de acuerdo con las bases), enviar los vídeos de los alumnos que han seleccionado por categoría, rigiéndose por los antecedentes requeridos.

La información oficial del concurso ya está publicada en la web de AraucaníAprende e incluye bases, etapas, fechas límite y el formulario de inscripción, esto con el propósito de dar más accesibilidad a quienes se interesen en participar, sumando así a más niños lectores a la gran convocatoria del concurso con el que Fundación AraucaníAprende celebrará sus 18 años.

Este año el concurso es apoyado por el Gobierno Regional de La Araucanía, Corporación Desarrolla Araucanía, Isa Intervial, Aguas Araucanía, El Austral, Universidad Católica de Temuco, Universidad de La Frontera, Universidad Autónoma de Chile, Universidad Mayor, Fundación Ibáñez Atkinson, El Placer de Oír Leer y Corporación Araucanía, lo que deja en manifiesto el potente interés por esta actividad educativa y, cómo organizaciones con

presencia regional, contribuyen a generar instancias en las que el aprendizaje es motivo de orgullo y compromiso.

Al respecto, la encargada de Comunicaciones Organizacionales de la Fundación AraucaníAprende, Cinthya Covarrubias, manifestó que "el resultado de la convocatoria de la primera versión del concurso fue impactante para nosotros, reafirmamos la relevancia de generar actividades educativas en torno a la lectura y con ello, ampliar nuestro objetivo como Fundación para destacar a niñas y niños lectores que pueden motivar a otros con sus logros. Aprender a leer es una necesidad vital a la que, como AraucaníAprende, siempre estaremos dispuestos a contribuir, como lo haremos por segundo año con La voz de los niños de La Araucanía".

Las inscripciones permanecerán abiertas hasta el viernes 6 de septiembre, para dar inicio desde el lunes 9 del mismo mes, al período que disponen los establecimientos para enviar los vídeos de sus alumnos hasta el viernes 4 de octubre. Cumpliendo con estas fechas, el jurado integrado por comisiones de académicos de la Universidad Católica de Temuco, Universidad de La Frontera, Universidad Autónoma de Chile y Universidad Mayor, procederán a la revisión de las lecturas enviadas, para evaluarlas de acuerdo con la pauta publicada en la web de la Fundación. De esta forma, los seleccionados como ganadores territoriales deberán asistir a la final presencial fijada para el miércoles 27 de noviembre en la Universidad Católica de Temuco.